

1	"貝塚市は玉ねぎやタオルが名産で有名ですが、昨日ニュースで消毒液を作っているのを拝見しました。是非、欲しいと思い寄付させて頂きたいと登録しました。"
2	神戸市からです これからも、お互いに活気・安全な関西を目指し躍動しましょう！
3	"この時期に、安心な国産の消毒薬の返礼品は、本当にうれしいです。医療所充実にお使いいただけることを希望します。がんばってください。"
4	"大阪もコロナの影響から立ち直りつつあるときと思います。医療関係者にできるだけ行政支援をお願いします。"
5	小さな子どもがいるのでふるさと納税で日本製のタオルがいただけるのはありがたいです。届くのが待ち遠しいです。
6	ずーっと気になってた櫛を頼ませていただきました！大阪は父が住んでいるので第二のふるさとのような感じです！これからもよろしくをお願いします！
7	つげ櫛生産日本一の貝塚市。つげ櫛は亡くなった母が大切にいつも使っていたことを思い出します。返礼品はおせちを選ばせていただきました。シーフードマイスター監修のおせちということもあり、シーフードが多く揃っているのが気に入りました。おまけのおそばとうどんも年越しにおいしくいただきたいと思っています。
8	地域の子供たちが安心して学べるよう、教育事業の拡充にお役にしてください。
9	昨今コロナウイルスの為色んな方面で大変な時間を過ごしています、皆さんで協力し合い何とか対策が見つかるまで頑張りましょう。
10	今コロナでみんな苦しんでいます。ふるさと納税で少しでもみんなに笑顔がも出ればと思います。
11	高石市で小五まで育ちました。貝塚への親しみも深いです。これからも、南海沿線の医療態勢が整った町の下で、素晴らしい歴史ある水間観音をもっともっとPRして頂ければと希望します。太刀魚の蒲焼重も食べに行きました。
12	商人のまち、大阪が活気にあふれることを祈っています。どうか頑張ってください！！
13	泉州のタオル産産を応援します。
14	コロナ感染で大変な時期ですがご自愛下さい。タオルの肌触りが楽しみです
15	子供を持つ親が安心して住める町にしてください。
16	前回コンパクトバスタオルの返礼品を申し込みタオルの使い心地がとても気に入ったのでフェイスタオルも申し込みました。厚過ぎず薄過ぎずというタオルが好みの方は使いやすいと思います。「竹利タオル」さんのタオル素敵です。また申し込みたいです。
17	大阪は息子が居るところですがコロナの影響が思いもよらぬ大変な一年でしたね。新年は、明るい年になりますように！
18	コロナ禍で大変な状況ですが、少しでも足しになればと思い寄付させて頂きました。1月の引っ越しに伴い、バスタオルを新調したく、人気のあるこちらを選ばせていただきました。楽しみにしております。
19	コロナ関連で医療関係者がとても大変な思いをされていると伺っています。少しの金額ですが、懸命に人を助ける仕事をされている医療従事者の方々への支援などにつなげて頂けると嬉しいです。よろしく願いいたします。
20	大阪府貝塚市のご発展とご繁栄をお祈り申し上げます。
21	母の実家なので決めました。コロナで大変な時ですが頑張ってください。
22	家を新築するのに貝塚市にある「プレセラ」さんでカーテンと照明をコーディネートしてもらいました。とても素敵なりビングになり、友人にも好評です。何度も足を運ばせていただいた貝塚市の益々の発展を願っています。
23	動物に優しい街にしてください。野生動物や家のない犬猫の保護に使ってください。
24	大阪に転勤で4年間在住しておりました。大阪府大好きです。
25	泉州の高い品質と技術力と綺麗な水で実現されている、肌に優しい国産の泉州タオルのことがあまり広く宣伝されていないように感じます。実際に使用しているからこそ、もっともっと多くの方に知ってほしいと思います。
26	コロナ感染拡大防止に向け医療機関等に役立てれば幸いです。
27	医療従事者の方へ少しでもお役に立てればと思います。
28	出来ましたら 医療体制のために使ってください。
29	子供たちが早くマスクを外して遊べるように願っております。
30	ふるさと納税が教育と子育てに使われることで、より魅力的な貝塚市になることを願っています。
31	人の温かさを感じる貝塚市